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MATUTINA RADIO 
Viernes 09 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Cabeza. Prácticamente ya está finalizada la renovación de los comités municipales del PRI, pues 
sólo falta San Joaquín, informó Eric Osornio Medina, secretario de organización de dicho partido. 
(EL) 
 
Cabeza. Es sabido por todos que el ex titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Héctor 
Lugo Chávez, utilizaba su cargo para obtener ganancias políticas por medio de los programas que 
otorga la dependencia, declaró el diputado del PRI, Jaime Escobedo. (NC) 
 
Pablo González Loyola Pérez, líder del PRD en Querétaro, consideró adecuada la medida del 
gobernador de destituir a Héctor Lugo Chávez, pues era más que evidente su trabajo proselitista. 
(NC) 
 
LEGISLATURA 
El diputado Jaime Escobedo Rodríguez acusó de intolerantes a los panistas que impusieron su 
mayoriteo en la creación de la comisión para la cele3bración del centenario de la revolución y 
bicentenario e la independencia y que encabezará Fernando Urbiola, quien con esta ya son tres 
las comisiones que preside. (NC) 
 
Cabeza. Una vez que el diputado Fernando Urbiola Ledesma fue elegido como presidente de la 
comisión especial para las fiestas del bicentenario de la independencia y del centenario de la 
revolución, para el diputado priista Jaime Escobedo, fue una muestra de la intolerancia de la 
fracción panista. (EL) 
 
Cabeza. Con las modificaciones a la ley orgánica de la legislatura, se pretende sesionar todo el 
año y no en periodo de receso, pues el periodo vacacional de diciembre es únicamente para los 
empleados del poder legislativo y no para los diputados, aseguro el diputado Marco Antonio León 
Hernández. (EL) 
 



Aprueban en la Legislatura local que el periodo vacacional del personal administrativo en el 
congreso inicie el 15 de diciembre, por lo que los diputados tendrán que acelerar los   trabajos para 
terminar sus actividades antes de ese día. (NC) 
 
Cabeza. Para los coordinadores de las bancadas del PAN y del PRD en la legislatura local, el 
vehículo blindado que utiliza el Secretario de seguridad pública municipal, Amadeo Valladares es 
un gasto honeroso y una mala señal para la ciudadanía. (NC) 
 
Cabeza. Es casi un hecho que Raúl Estrada, deja la oficina de comunicación social de la 
legislatura, debido a ciertas deficiencias en su trabajo, dijo el diputado Oscar Arturo Rodríguez 
Cervantes, presidente de la junta de concertación política de la legislatura. (EL) 
 
Más de 600 mil pesos fue el recurso que se obtuvo por la venta de 12 vehículos legislativos y con 
lo cual ya está en proceso la licitación para la adquisición de 4 autos utilitarios pequeños, anunció 
el oficial mayor de la legislatura Gerardo Cuanalo Santos. (EL) 
 
SECCIONES 
Rafael Rodríguez Tolentino comenta que es importante reconocer el trabajo de los bomberos y 
apoyar el trabjo que realiza el patronato para apoyarlos, como es el caso de la corrida de toros que 
hoy se realiza para obtener recursos a favor de los bomberos. En cuanto a política, señala que ya 
se viven los reacomodos entre quienes aspiran y no han sabido quedarse quietos; su aspiración es 
legítima y su trabajo fue muy bueno tanto en lo técnico como en lo político, pues llevó muchos 
votos a su partido, el llamado voto verde. En el PRI, ya se ve la precandidatura de alguien a quien 
se comienza a apoyar. El juego tiene sus reglas y habrá quienes las obedezcan y quienes no. La 
sociedad será quien juzgue las acciones de cada uno.  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Por el aumento de operaciones, uso y emisiones de tarjetas de crédito, y debido a que 
muchas personas no saben utilizarlas, la CONDUSEF ha formulado un decálogo para usarlas, así 
lo informó Antonio Castillo, delegado de esta comisión en  Querétaro. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. La Universidad Autónoma de Querétaro firmará un convenio de colaboración con la 
secretaria de salud del Estado, para la implementación de un operativo de control sanitario en 
todas sus cafeterías, así lo informo Francisco Javier Cisnela, abogado general de la Universidad 
Autónoma de Querétaro. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Las mujeres indígenas que fueron reubicadas en la Plaza de los Fundadores para vender sus 
artesanías, denunciaron bajas ventas ya que dicen, los tranvías turísticos no se detienen en la 
plaza como lo habían prometido el municipio de Querétaro y la Secretaría de turismo. (NC) 
 
Las familias que tienen a sus hijos en los centros de día se unieron al programa de acopio de PET; 
se tiene la experiencia de que este tipo de centros llegan a reunir hasta 28 toneladas al año. (NC) 
 
El DIF no reparte las cobijas en esta temporada invernal para evitar malos manejos, señaló 
Marcela Torres Peimbert, quien también se descartó para contender por algún cargo de elección 
popular en 2009. (NC) 
 
El plátano se vende más caro y de baja calidad en los mercados de Querétaro, debido a las 
inundaciones en Tabasco. (NC) 
 



El gobernador Francisco Garrido donó al estado de Tabasco un millón de pesos a favor de los 
damnificados, a demás de un donativo extra de 240 mdp, que  reunió en conjunto con su gabinete 
y fomento social BANAMEX, (EL) 
 
El Gobierno del Estado donó un millón de pesos para los damnificados de Tabasco, al tiempo que 
el Gabinete entregó 220 mil pesos. (NC) 
 
Josué Martínez Gómez, presidente del frente juvenil revolucionario, dijo que ha convocado a 50 
jóvenes para colaborar con la cruz roja en la colecta de víveres y la organización de despensas 
que se enviaran a Chiapas y Tabasco. (EL) 
 
Hoy a las 8 de la noche en Juriquilla se realiza el segundo festival taurino, con el único objetivo de 
beneficiar a los bomberos de Querétaro. Participan los toreros Miguel Urquiza, Eloy Cavazos, 
Oscar Sanromán, Ignacio Garibay, Jerónimo y Octavio García El Payo. (NC) 
 
Entrevista. Carlos del Valle, Comandante del cuerpo de Bomberos de Querétaro comenta que la 
carencia es  constante y permanente, pues siempre son mayores los gastos que los ingresos. 
Cada salida cuesta entre 600 y 800 pesos, aunque sea una falsa alarma. El Patronato hace la 
multiplicación de los psos para seguir funcionando. El crecimiento de la ciudad ya desbordó la 
capacidad y el cuerpo de voluntarios debió convertirse en uno de paga, pues ya no se puede 
acudir rápidamente ante la emergencia, sino que debe haber gente al pendiente. El sueldo de un 
bombero es realmente bajo; hay 44 bomberos asalariados, de las cuatros estaciones hat cuatro 
bomberos en cada una, pero debería haber al menos trece. El Pollo Torres Landa y Mauricio 
Salmón realizan el festival taurino con el fin de conseguir un millón de pesos para comprar una 
unidad. El hermanamiento con Bakersfield y Orange, ha permitido recibir en donación algunos 
equipos. La unidad telescópica que se tiene se compró cuando el comandante era Manuel 
Pesquera, quien hipotecó su casa para pagarla y es una de las cuatro que hay iguales en el 
mundo; la Unidad más moderna que tienen es de 1994. Enfatiza que la ayuda que se da a los 
bomberos no es para ellos, sino para la sociedad. Al día hay cerca de 16 servicios en promedio 
entre las cuatro estaciones y desagraciadamente siguen dándose las llamadas falsas. Falta 
conciencia también para dar paso a las unidades de bomberos. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde el mirador de los arcos, que está a un lado del panteón de los 
queretanos ulistres. Hace 2 meses hicieron el vistazo ciudadano en este mismo lugar porque se 
encontraba en mal estado, el día de hoy ya se encuentra arreglado. Sin embargo los barandales 
que acaban de arreglar, se encuentran todos pintados por los jóvenes que visitan este mirador.  
Que lástima que la gente no respete estas zonas porque son las más visitadas turísticamente. 
Sería interesante que pusieran una barda ciudadana donde pudieran pintar todo lo que quieran. 
Los ciudadanos de la colonia La Pastora se quejan porque hay demasiada basura por la gente que 
va al mirador. Y por último la gente que hizo estas reparaciones en el mirador, dejaron los 
materiales que quitaron en el terreno baldío que se encuentra en este lugar. (EL) 
 
Empezarán las actividades de la feria internacional de  Querétaro 2007, con la participación del 
grupo Nuevo Timbiriche en el Teatro del Pueblo y en el palenque Alejandro Fernández, Informó 
Francisco Domínguez Servien, presidente de la unión ganadera regional de  Querétaro. (EL) 
 
Francisco Domínguez Servien, presidente de la unión ganadera, dijo que aun no saben si 
contratarán o no con la Cruz Roja en materia de protección civil para la feria internacional de  
Querétaro 2007. (EL) 
 
Habrá marcha este viernes en la tarde. Más de 500 militantes del PRD y organizaciones sociales 
se manifestarán en contra de la ley el ISSSTE y del desalojo de cinco agrupaciones musicales de 
la Plaza Santa Cecilia, informó el dirigente Pablo González Loyola Pérez. (NC) 
 
Cabeza. El PRD realizará hoy una movilización para manifestar su rechazo a la ley del ISSSTE, 
comentó Pablo González Loyola presidente estatal del PRD. (EL) 



 

MUNICIPIOS 
Se destruyen cerca de mil 500 papeleras al año, principalmente a causa del vandalismo, según dio 
a conocer la empresa que tiene la concesión en el municipio de Querétaro. (NC) 
 
Los regidores del PRI no avalan el incremento de 3.9% al predial, indicó Eric Osornio. Agregó que 
con la reforma fiscal los municipios recibirán más recursos. (NC) 
 
Entrevista. María del Mar Montes, Secretaria del ayuntamiento del Municipio de El Marqués, invita 
a la ciudadanía a los matrimonios colectivos que se realizaran en este municipio. La finalidad es 
que haya familias unidas por una sociedad fuerte, que los hijos sepan que tienen una familia dentro 
de la sociedad y que no los marginen por ser hijos de padres en concubinato. En la actualidad hay 
un porcentaje alto de divorcios y se dice que no es posible que en la antigüedad los matrimonios se 
tomaran para toda la vida y hoy en día no es importante. En el aspecto emocional y moral el 
matrimonio da certeza para crecer y desarrollar seguridad jurídica. Es un vínculo en beneficios y 
obligaciones para las parejas, además de que los trámites los realiza el municipio y el segundo 
factor es que el costo es muy bajo. Los análisis se harán de manera gratuita, los días 14 y 15 de 
noviembre; certificado de salud y acta de matrimonio tendrán un costo de 180 pesos por todo, 
cuando general mente los gastos son de 1 mil pesos, aproximadamente.   Los requisitos son acudir 
al municipio con sus actas de nacimiento, credencial de elector, llenar su solicitud y pagar 180 
pesos de los trámites. Se termina la inscripción el próximo 13 de noviembre y la ceremonia se 
realizara el 23 de noviembre en la plaza de San Pedro  a las 4 de la tarde. Aparte de la ceremonia 
habrá una pequeña fiesta con sus familias. Hay que asumir la responsabilidad formal, para darle 
certeza a una institución que es fundamental para el desarrollo de cualquier sociedad como lo es la 
familia. (EL) 
 
Con una bolsa de 1.5 mdp cuenta el municipio de Huimilpan para enfrentar la temporada invernal, 
informó el Alcalde Lucio Fajardo Orta, quien puntualizó que 20 de las 47 comunidades enfrentan 
los estragos de las bajas temperaturas. (NC) 
 
El lunes comienza la reparación del parador turístico Luis Donaldo Colosio en Tequisquiapan y se 
espera que esté listo en cuatro meses. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El delegado estatal de la PROFEPA, Arturo Eulogio Ortiz Montes, aseguró que los que hicieron 
cambios de uso de suelo este año en  Querétaro, van a tener que devolver la masa forestal que 
retiraron y que se empezará con 300 hectáreas en el parque nacional del Cimatario. (EL)  

AGRICULTURA 
El Gobernador Francisco Garrido encabezó la ceremonia de celebración del día del productor 
agrícola y ganadero 2007. (NC) 
 
El ejecutivo está consciente de la apertura a las exportaciones, sin embargo también lo está de que 
gracias a la voluntad  de los agricultores, se ha podido seguir adelante en esta materia, dijo el 
gobernador Francisco Garrido Patrón, en el marco del día del productor agrícola y ganadero. (EL) 
 

LABORAL 
Confía el Presidente de la COPARMEX, Alejandro Espinosa Medina en que las negociaciones de 
incremento salarial que iniciarán a principios de año, se realizarán con serenidad y sensatez y que 
no se tome como pretexto el aumento al precio de la gasolina para el 2008. (NC) 
 


